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平成２３年の横浜市会議員選挙において こがゆ康弘は市民の皆様に対し、平成２６年までの

実現を目指し全力で取り組む具体的政策として３つの柱１２の項目（達成目標）を掲げています。 

市会議員としての任期である 4 年間で何を目指し、何を実現するのかを明確にして、その個別政策

についての情報公開と説明責任を果たすため、進捗状況の評価と検証を行い、区民ニーズに応え、  

議会そして地方議員に対する市民の皆様の信頼に応えていきたいと、こがゆ康弘は考えています。

今号では３年が経過した現時点での検証を行い、任期最終年度の実現に向けて鋭意取り組みます。 

旭区内の保育所待機児童数をゼロに 全市的には増加したが、旭区は保育所の新設(3 か所)

などにより、待機児童数 ０（ゼロ）人を継続！ 

在宅介護を支える「小規模多機能型介護施設」

を区内５か所に整備 

今年 4 月に希望が丘南地区（善部町）に事業所を  

開設。昨年 6 か所から７か所に！（目標達成！） 

ひとり暮らし高齢者世帯の見守り活動地区を

区内 5 か所に拡大 

旭北地区、左近山地区(ほっと左近山)、ひかりが丘

地区で高齢者の孤立化防止のための事業を展開中。 

産科拠点病院の整備と事業所内保育施設の 

設置で切れ目のない子育て支援を実現 

市内 3 か所に産科拠点病院を整備完了。事業所内保

育制度や学童保育などについて新制度で拡充予定。 

 
地域レベルでの防犯・防災活動の推進と LED

街灯を区内 3000 か所に設置 

市民局の事業に加え、区独自での LED 街灯の設置促

進で大幅増。現状：3353 か所！（目標達成！） 

狭あい道路の区内 10km の拡幅整備 平成 22～25 年度の拡幅整備実績は、合計で 4.83

㎞。今後、善部町にて路線型での拡幅整備を予定。 

駅周辺の喫煙対策の強化と帷子川の美化活動

の推進 

鶴ヶ峰駅・二俣川駅周辺での美化推進員を増員(4⇒

6 人)。帷子川の愛宕橋下流に新たな魚道を整備済。 

公用車への電気自動車の導入と充電スタンド

を区内 10 か所に設置(市の補助事業として) 

区役所に加え、土木事務所へ２台目の電気自動車を

導入済。区内の充電スタンドは、合計 9 か所に。 

コミュニティーバスなど地域ニーズに対応 

した乗合交通サービスを区内 2 か所で運行 

乗合バス「四季めぐり」は本格運行継続中。今後は

採算性の向上を目指す。他地区でも区役所と調整中。 

旭区と東京方面を結ぶ「神奈川東部方面線」

の計画的整備と横浜環状鉄道の検討促進 

東部方面線は西谷までのトンネルが貫通。計画通り

事業推進中。環状鉄道は事業性を高める方策を検討。 

二俣川駅南口の再開発と鴨居上飯田線（都市

計画道路）の同時整備で地域経済の活性化 

二俣川駅南口は今年度解体工事着手予定。鴨居上飯

田線は保土ヶ谷ﾊﾞｲﾊﾟｽ下、二俣川地区で道路工事中。 

地方議員年金の廃止と議会のあり方（報酬・ 

行政視察など）検討で議会改革の断行 

議員年金は H23.6 月に廃止。議会基本条例を制定

し（H26.4 月施行）情報公開等について改革実現。 
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１．旭区の現状と横浜環状鉄道の必要性 

旭区には最寄り駅まで 15 分で到達できない、いわゆる

「交通不便地域」が多く存在しています。この中には、

若葉台・左近山・ひかりが丘といった大規模団地のほか、

多くの住宅地も含まれています。こうした交通不便地域

では高齢化の進行が著しく、様々な課題も生じています。

若年層に魅力のある活気あふれる街にしていくためには、

交通利便性の向上による街の活性化が必要です。また、

横浜環状鉄道はズーラシアの集客増や災害時の横浜駅周

辺における輸送障害の代替経路として期待されています。 

２．これまでの経緯と検討状況 

これまで、区連会から環状鉄道の実現に向けた要望書が

提出され、事業化に向けた調査や検討が行われました。 

その結果、一定程度の整備効果は期待されるものの、 

多額の費用を要することから、今後は長期的に取り組む

路線とし、事業性を高めるためのまちづくりとの連携や

交通需要喚起の方策を検討することとなっています。 

３．こがゆ康弘の今後の取組 

区民の皆様や区内の各地域が一体となって事業化への

機運を高めていくため、引き続き取組んでまいります。 

   

 

 
こがゆ康弘は本年度、経済・港湾委員会、大

都市行財政制度特別委員会に所属することとな

り、議会全般の運営に係る審議を行う議会運営

委員会では副委員長に就任しました。 

所属する会派では引き続き重要な議案に対す
る対応や、政策立案、来年度予算への要望・提
言やその取りまとめを担うこととなりました。 
 
 
 
・安全で安心なくらし 
・子どもたちの将来 
・高齢者の笑顔 

・活気のある街並み 

の実現に向けて・・・ 

 

 

 

切り取ってご活用ください（旭区保存版） 

こがゆ康弘は「挑戦」します！ 

環状鉄道の効果と事業費 
【中山～二俣川間】  

・移動時間 ： 約４０分 ⇒ 約１０分 
（乗換なし。約 30分短縮） 

・需要規模 ： ２９～３４千人／日 
・概算事業費：概ね 1,400～1,500億円 


